

屋中だより

令和8年1月10日 No.10

千曲市立屋代中学校

校長 柳澤 正寿

(文責) 本田 耕一



パンジー

<http://www.chikuma-ngn.ed.jp/~yashirojh/>

* 「屋中だより」は、屋代中学校ホームページでご覧いただけます。(千曲市教育委員会⇒小中学校⇒屋代中学校)

新たな決意とともに、「集大成」の学期

明けましておめでとうございます。冷え込みの厳しい幕開けとなりましたが、校舎に生徒たちの元気な声が戻り、令和7年度の締めくくりとなる3学期がスタートしました。

始業式で校長先生から3学期の合言葉として、「Achieve your dreams ～叶えよ 夢～ あなたの宝箱を開けられるのは あなただけ」。皆さんの宝箱の鍵が3学期中に見つかればそれに越したことはありませんが、鍵をいつか見つけられるように自分を磨き、夢に近づく3学期、2026年にしましょう、というお話ををしていただきました。

さて、1、2、3年生の代表生徒から、3学期に向けて新年の決意が語られましたので、以下に紹介します。

「3学期頑張りたいこと」

1年4組 S・K

今日から3学期が始まります。冬休みが終わり、またクラスのみんなと学校生活ができるることをうれしく思います。3学期は1年間の締めくくりの学期です。この1年間でできるようになったことを見つめ直し、次につながるようにしていきたいです。ぼくが3学期に頑張りたいことが2つあります。1つ目はクラブチームのサッカーです。ぼくはチームのみんなと声を掛け合いながら、コミュニケーションをとることと、試合が終わる瞬間まで集中を切らさないことが得意なので、この強みを活かしてクラブチームに貢献できるように頑張りたいです。2つ目はテスト勉強です。ぼくは前回の後期中間テストの勉強をあまり頑張ることができず、とても良いと言える結果ではありませんでした。だから次の後期期末テストでは、もっと計画的にやってよい結果だったと言えるようになりたいです。

皆さんも最初の時に言ったように1年間の締めくくりの学期なので、もしやり残してしまったことがあるのなら、この3学期で終わらせて、悔いが残らないように頑張りましょう。

「3学期に頑張りたいこと」

1年4組 Y・K

皆さんは3学期に頑張りたいことがありますか。またどんなことを頑張りたいですか。

僕の3学期に一番頑張りたいことは、二分前着席の呼びかけを積極的に行うことです。僕は生活委員なのですが、一学期も二学期も二分前着席の呼びかけをほとんどやってきませんでした。呼びかけをしなくても、座れているときは、しっかりと座れているのですが、座っていないときは、クラスの大半の人が座れていなかつたり、チャイムが鳴ってから授業の準備を始めたりする人がいました。移動教室が重なって、その間に着替えが必要な場合には特にできていない人が多い印象です。

チャイムが鳴った時に座れていなかつたり、チャイムが鳴ってから準備を始めたりしていると、授業の開始が少し遅れてしまいます。二分前着席ができると、授業をスムーズに始めることができるようになったり、気持ちの切り替えを行うことができて、授業中の集中力を高めることができます。また、二分前着席を守る習慣が他の時間管理にも繋がります。

二分前着席にはたくさんのメリットがあるため、3学期は二分前着席の呼びかけを積極的に行うこと頑張りたいです。

「新年の抱負」

2年4組 M・K

僕の新年の抱負は「文武両道」の実践です。三学期が終わるとすぐ三年生になり、受験生となります。また、最後の夏の大会があります。そのため、「あのときもっと頑張っておけばよかった。」と後悔せずに済むようにしたいと思い、この抱負にしました。

学習面では、一年生の内容から丁寧に復習し、学力を積み重ねていけるようにしたいです。そのために、各教科で配付された、新研究やマイペースを計画的に進め、毎日2時間は必ず学習する習慣を作っていくます。また、三年生になると、授業がもっと難しくなります。そのため、今のうちから授業でわからなかつたところがあつたら、先生や友に直ぐに聞くクセを付けていきたいです。

クラブでは、最後まで全力で楽しめるように、クラブの仲間と1回1回の練習を大事にし、集中して取り組んでいきたいです。個人的には、シートフォームを意識して自主練習を積み重ねていきたいと思います。

以上の事を意識して、文武両道を実践した生活を送り、2026年が「うまく」過ごせるように頑張っていきたいです。

「卒業までに達成したいこと」

3年4組 A・K

私が卒業までに達成したいことは、「第一志望校への合格」です。

私は今まで受検についてあまり深く考えていました。勉強よりも楽しいこと、勉強よりもやりたいことという風に楽な方を優先してしまい、勉強を後回しにしてしまったことがほとんどでした。その結果、総合テストの結果もだんだんと下がってしまい、親や先生にそれらを指摘されて勉強をやるということがありました。併願校に受検するための結果は良かったとしても、私が本当に行きたいのは第一志望校です。ですが、今の点数のままでは合格点に達しておらず、確実に不合格に終わる可能性があります。そこで、合格を達成するために普段の授業もやっただけで終わらせずに自主勉強の時間を入れます。苦手な勉強にも手を触れられるような環境を作り、毎日少しでも机に向かえるようにし、時には息抜きも入れながら、でも息抜きはしそうに、自分の意思で勉強をする時間を着々と増やしていきたいです。ただ、それだけをゴールにせず、その先で自分の力を伸ばし社会で活躍できる人間になるために、合格したあとのことを見据えながら生活していきたいです。

私はこの三学期を「自分を変える最後のチャンス」だと思いながら過ごします。卒業式と受検本番までの時間はありません。残った時間を大切にし、自分で決めた目標に最後まで諦めずに取り組みたいと思います。

3学期の行事予定

- 1月29日(木) 授業参観日、PTA総会
- 2月 9日(月) ~10日(火) 公立高校前期入試
- 2月12日(木) 1、2年後期期末テスト、3年総合テスト
- 2月16日(月) 生徒総会
- 3月10日(火) 公立高校後期入試(学校によっては11日(水)も)
1、2年クラスマッチ
- 3月13日(金) 3年生を送る会
- 3月16日(月) 3学期終業式
- 3月17日(火) 卒業式
- 3月26日(木) 新2、3年登校

保護者・地域の皆様へ

3学期は、生徒たちが一段と大人びた表情を見せる時期もあります。教職員一同、生徒一人ひとりが自信を持って次なるステップへ進めるよう、精一杯支援してまいります。本年も変わらぬご支援とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。